

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 7. April 2010

## Besuch der Regenbogenkids vom Farbenland beim Optiker



Zum Abschluss ihres Projektes „Experimente“, bei dem sich die Schulkinder der Kita Farbenland ausgiebig mit dem Thema „Sehen“ beschäftigt hatten, stand ein Ausflug zum Optiker auf dem Plan. Schon in den Wochen zuvor trafen sich die Schulkinder regelmäßig jeden Dienstagvormittag. In dieser Zeit hatten sie die Möglichkeit, zu erfahren wie das Auge aufgebaut ist und das Sehen funktioniert, wie es sich anfühlt, wenn das Sehvermögen eingeschränkt ist. Hierzu machten die Vorschulkinder einen kleinen Ausflug in den Wald und erfuhren bei vielen verschiedenen Spielen, wie man sich ohne zu sehen irgendwo zurechtfinden kann.

Ein weiterer wichtiger Teil waren Experimente zu optischen Täuschungen- Warum spielen uns unsere Augen bzw. unser Hirn manchmal einen Streich und wir sehen Dinge nicht so wie sie wirklich sind? Thema war natürlich auch- Wie können wir unsere Augen unterstützen um besser zu sehen. Dabei beschäftigten sich die Kinder mit der Funktion von Mikroskopen, Ferngläsern, Lupen und Brillen.

Wie eingangs bereits erwähnt, war der Abschluss des Projektes der Besuch beim Optiker. Hier erfuhren die Kinder noch einmal eine ganze Menge darüber, wie man z.B. mit Hilfe eines Sehtests eine passende Brille findet, welche Geräte ein Optiker hierzu benutzt, wie sich Kontaktlinsen anfühlen und vieles mehr.

Ein herzlicher Dank geht an dieser Stellen an Herrn Morgener von Optik Schwind in Seligenstadt für den interessanten Vormittag und natürlich auch für die Geduld und das Engagement, mit dem er den

„Regenbogenkids“ aus dem Farbenland all die interessanten Dinge rund ums Sehen nahe brachte. {images2}